
・バドミントン部

【活動報告】

　9月の東日本学生バドミントン選手権大会、秋季リーグに向けて、8月の夏休みに合宿を行いま
した。各々がインカレ出場を目指して日々頑張って活動しております。どっちも大事な大会となる

ので１勝でも多く勝てるよう頑張ります。今後とも応援よろしくお願いします。

　　　　


